

LA FORMULE

Pourquoi choisir ce séjour ?

Une école à taille humaine, conviviale et chaleureuse, où tout le monde se connaît. L'atmosphère y est très plaisante et c'est une école que nous recommandons fortement, notamment s'il s'agit de votre premier séjour linguistique en Espagne. L'école est située dans un monastère du XVI^e siècle rénové. Nous sommes à 10 minutes à pied de la célèbre Plaza Mayor, coeur de la ville.

Un programme de "cours à la carte", personnalisable en fonction des objectifs de chacun :

- 5h, 10h ou 20h de cours particuliers par semaine
- du niveau débutant (A1) au niveau avancé (C1-C2)

DESTINATIONS DISPONIBLES

Aucune destination n'est actuellement disponible pour ce séjour. [Contactez-nous](#) pour savoir quand de nouvelles dates seront accessibles, ou pour que nous puissions vous conseiller un autre séjour convenant à vos besoins.